
Beschluss: 
 
Frau Bühse zeigt sich positiv überrascht von der Vielfalt der Maßnahmen, die in der Vorlage dar-
gestellt werden. 
 
Herr Krampfer thematisiert in diesem Zusammenhang die Problematik „Linksabbiegerspur Am 
Teich“. Herr Dr. Tauras antwortet für die Verwaltung und schlägt vor, die Situation dann neu zu 
bewerten, wenn das innerstädtische Einkaufszentrum realisiert wird. 


